
受講されての感想 加藤さんへのメッセージ
加藤さんが本当に明るくて楽しいご講演でした。一度
決めたことはやり抜きとおすという、頑固っぷりも素
敵だと思いました。 「Own Yuue Life!　自分の人生を
自分で所有する！」という、メッセージは「所有」とい
う言葉が特に私にとってインパクトがありました。
パラリンピアンの講演・実演のチャンスをありがとう
ございました！

前向き、お話好き、少しでも見習えたらと思います。
ボッチャ頑張って下さい！

とても有意義な講演会でした。 やはり、目標を設定
し、あきらめずにやり遂げることが何事にも重要なこ
とを再度、認識させられました。

日本代表の復帰を目指して頑張ってください。

後援会で声を掛けさせていだいた、山下智子さんと
一緒に多摩市でボッチャの活動をしている増田と申
します。 東京パラリンピック後もボッチャを市民ス
ポーツとして普及させるために活動しています。  加
藤選手、パリパラリンピック出場を目指し頑張ってく
ださい、山下さんの次に(笑)応援しています。

障害者の方が滑り台を使ってプレーするのを初めて
みました。どんな人でもプレーができることを実物を
見て理解することができました。 また、滑り台を使っ
てのプレーがとても正確でびっくりしました。

今日の講演で元気を頂きました。前向きな気持ちに
なれました。 あと、何か困難な事に直面したら、1％
の可能性を信じて行動しようと思いました。

加藤様の信念を感じることができました。障害者と健
常者は、心の中において何ら違いがないということ、
チャレンジすることの大切さを改めて感じることがで

LINE登録しました！

パリパラリンピックへの参加に向けて、頑張ってくだ
さい！

地域総合型スポーツクラブで、ボランティアをするこ
とがあり、障害者との接点はしばしばあります。 日
本代表を経験された加藤様の話が聞けるのは、とて
も良い機会と思い応募しました。 今後の活動にも役
立てて行きたいと考えてます。 ありがとうございまし

エバンジェリストとして多くの人に加藤さんの想いを
伝えていってください。

障害者であっても一生懸命に我々受講者に伝えよう
とする姿勢に感動した。障害者の考えも少し理解で
きたような気がした。 今後もこのような講演は続けて

今後もボッチャ選手として、次回のオリンピックを目
指して頑張ってほしい。

講演会では、加藤さんの経験から発せられる「１％」
の可能性が心に響いて、これから 「まずはやってみ
る」を心においていきたいと思いました。

ＬＩＮＥの登録をその場でやりました。 次回のパラリン
ピック　日本代表の返り咲き応援しています。

ぜひ、これからも挑戦する気持ちを忘れず、頑張っ
ていただきたいと思います。 お体には充分お気をつ
けてください。パリで出場できることを願っています。
本当にありがとうございました。
加藤選手、次回のオリンピック代表選手への挑戦、
応援しています！！

講師の方の前向きな人生観を聞くことによって、たい
へん有意義な時間を過ごすことができた。
ボッチャ体験会という事で、もう少しボッチャを教えて
もらえるのかと思いました。 １球投げさせてもらいま
したが、ちょっと物足りませんでした。

頑張ってください。

世の中には多種多様なスポーツがある事が実体験
としてわかりました。

自分らしく、活躍してください。
ボッチャがうまくてびっくり。

多くの人が前向きになり、ダイバーシティ促進につな
がる講演だったと思います。

本講演がきっかけでパラリンピックをより興味深くみ
れそうです。ありがとうございました。 パリオリンピッ
ク出場へ向けて応援します。



身体にハンディがある人の話を聞く機会がほとんど
ないのでよい機会でした。 恐らくこういう機会を設け
て頂かないと話を聞くこともなかったかも知れませ

今年の東京は出られないのは残念でした。次はパリ
ですかね。ぜひとも日本代表になって出場できること
を願っております。 今日はありがとうございました。

勇気、希望、元気を貰いました。 パリを目指し、頑張って下さい。応援しています。


